
傅立民到公司调研时指出：

▲

傅立民一行在公司

40

万吨生产项目建设现场。

7

月

18

日，公司党委书记、董事长翟保金

参加金格公司“对标再出发、改革再深化”第三

期学习研讨活动。他来到该公司第一学习组，听

取了大家的发言讨论并提出具体要求。

金格公司“对标再出发、改革再深化”第三

次学习研讨活动分为四个学习组， 共计

106

人

参加。 第一小组由该公司领导班子和部分单位

主要负责人参加，参会人员集中学习了《中共中

央、国务院关于深化国有企业改革的指导意见》

《中国有色矿业集团有限公司深化改革规划 》

《夯实发展基础，深化全面变革》等文件精神。该

公司领导班子在会上汇报了关于金格公司深化

改革新方案和市场化对标新方向。 与会的单位

负责人代表也就该主题进行了发言。

翟保金在听完汇报和讨论后指出 ， 公司

之所以要坚持深化改革和市场化对标 ， 就是

因为我们离国有企业应有的作为 、 担当和职

工群众期盼还有差距 ， 我们要反思过去对标

存在的问题，找出与先进企业的差距 ；还要进

一步解放思想 、转变观念 ，跳出岗位局限性 ，

站在金格公司全局看待问题 ， 要在讨论中分

析透深层次的问题并找到可行的解决方案 。

翟保金要求，学习研讨要避免形式主义 、走过

场，每期学习研讨都要制定特定的主题 ，一切

发言都要围绕主题展开 ，确保研讨出成果 、有

效果。 （黄海波）

公司领导参加金格公司“对标再出发、

改革再深化” 第三期学习研讨活动

董卫民到矿业分公司

丰山铜矿调研汛期安全生产
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7

月

23

日， 公司召开

2020

年上半年经济

运营分析会，进一步贯彻落实中国有色集团年

中工作会精神，总结成效，找准问题，推动下半

年精准施策、精准发力，力保全年目标任务完

成。 公司党委书记、董事长翟保金主持会议并

讲话，公司总经理、党委副书记王焱对下半年

生产经营工作提出要求。 总会计师陈峙淼作公

司上半年经济活动分析报告。

分析报告指出，公司上半年经济运行情况

总体上受疫情冲击影响较大，经营效益出现亏

损，但公司积极应对，统筹疫情防控和复工复

产工作，取得显著成效，呈现出恢复性增长。 二

季度无论产量、收入、利润都稳中有升，特别是

从

5

月份开始实现扭亏为盈，公司生产经营基

本盘稳定。 但也存在一些问题，公司实现全年

目标任务仍然面临较大压力。

翟保金要求 ， 一是要总结成绩 、 正视问

题。 成绩来之不易，上半年工作亮点很多 ，总

体印象是 “三个最 ”，最让人欣慰的是通过我

们不懈努力将疫情损失减到了最低 ； 最让人

鼓舞的是通过不懈努力改革工作在稳步推

进； 最让人振奋的是我们干部职工精神状态

很好。 但是，问题同样很多。 翟保金一一指出

了在思想观念 、疫情防控 、安全生产 、改革推

进、经营管理、从严管党治党六个方面存在的

问题。 他要求必须下硬功夫，千方百计完成年

度经营指标，推进重点项目建设 ，坚定不移改

革创新， 解决历史遗留问题 。 二是要审视定

位、找准坐标。 他指出公司盈利能力低于同行

业先进企业 ，必须清醒头脑 、自加压力 、竞进

作为、加快发展。 要找准自身坐标 ，同时要重

塑思考状态 、竞优状态 、负重状态 ，不断知重

负重、 自我加压 ， 确保各项工作目标落地见

效。 三是真抓实干，务求实效。 他要求少说多

干、狠抓落实。 要坚持问题导向 ，主动学习研

究。 要强化责任意识，创新工作方法。 要鼓足

一股韧劲，狠抓工作落实。

翟保金强调 ，打造现代化铜企业 、实现高

质量发展，是一场接力跑。 与上半场疫情阻击

战相比，下半场打赢经济重振保卫战的形势更

严峻、任务更艰巨。 我们必须时刻保持战时状

态，提高反应能力，做最坏的打算，做充分的准

备，以更加顽强的意志，更加精准的举措，深入

谋划、主动应变，在统筹疫情防控和生产经营

的大战大考面前体现“铜斧精神”，推动公司抓

住机遇、奋力发展，创造更好的业绩！

王焱从全面辩证长远的观点分析了当前

形势，强调了下一步的重点工作。 他要求，下半

年，要全面贯彻集团公司年中工作会各项布置

和王彤宙董事长指示要求 ，努力实现 “三个确

保”，确保抗疫抗洪万无一失、确保全面完成生

产经营各项任务、确保“对标再出发、改革再深

化”稳步推进。 一是尽心竭力，向经营要发展。

重点做好生产组织工作，“过紧日子” 工作，做

好

40

万吨项目建设，做好市场开拓。 二是尽心

竭力，向改革要出路。 做好“对标再出发、改革

再深化”工作，历史遗留问题处置工作，亏损企

业治理。三是尽心竭力，向管理要效益。做好优

惠政策运用，风险防控，安全稳定工作。 四是尽

心竭力，向安全要稳定。 做好安全环保、防汛防

灾工作。五是尽心竭力，向党建要力量。就如何

确保落实，他要求，要有必胜之信心，要有克难

攻坚之决心，要有抓落地之恒心。 坚决打赢疫

情防控阻击战和生产经营攻坚战，奋力实现全

年目标任务。

公司领导丁建林 、王勇 、李书举 、张建强 、

余利明、杨坤、张叙鹏、龙仲胜以及总部部室主

要负责人在职教中心主会场参会，本埠单位主

要负责人、外埠单位在黄石负责人分别在分会

场参加视频会议。 （张国平）

7

月

23

日 ，省国资委党委书记 、主任傅

立民一行到公司调研 。 黄石市副市长徐继

祥及市国资委等部门相关负责人，公司董事

长 、党委书记翟保金 ，副总经理李书举 、总

经理助理陈志友及相关部门负责人参加调

研。

傅立民一行首先到新下陆孔雀苑社区

实地察看了 “三供一业”改造情况。 在听取

了公司 “三供一业 ”分离移交改造工作进展

情况后 ， 傅立民对公司所做的工作表示肯

定， 并要求公司下一步要强化责任落实、加

强组织协调 ，确保 “三供一业 ”分离移交工

作稳步推进，按期完成任务。

随后， 傅立民一行来到公司

40

万吨项

目建设现场，他仔细询问了项目建设情况和

施工进度。他指出，公司

40

万吨项目是大冶

有色生存发展的重大项目，也是黄石市有色

金属工业改造升级 、提升实力的后劲项目 ，

一定要早日建成见效。 这次来既是督办，也

是来为企业加油鼓劲 。 湖北省经历这么大

的疫情 ，没有项目支持是不行的 ，项目建设

是国资系统的大事情。

6

月

3

日下午 ，国务

院国资委和省委省政府共同召开中央企业

助力湖北疫后重振发展视频会议，贯彻落实

习近平总书记 “搭把手 、拉一把 ”重要指示

精神 ，凝聚国资国企合力 ，助力湖北疫后重

振发展。

7

月

9

日，中国有色集团董事长、党

委书记王彤宙来湖北拜会了湖北省委书记

应勇 ，省委副书记 、省长王晓东等省委 、省

政府领导，就助力湖北疫后重振进行了深入

交流。
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万吨项目是黄石目前开工的最大

的一个项目 ，受到国务院国资委 、省委省政

府的高度重视，市委市政府和公司要统筹协

调好 ，克服疫情和汛情的影响 ，加快项目建

设 ，务必保证项目顺利竣工 ，早日达产达标

见效 ，让大冶有色重回铜工业第一方阵 ，为

湖北和黄石地方经济发展作出更大贡献。

在黄石市政府召开的座谈会上 ， 徐继

祥、翟保金及市相关部门负责人就推进央企

合作 、国有企业退休人员社会化管理和 “三

供一业”分离移交改造工作及需要省国资委

协调解决的问题进行了汇报。省国资委相关

部门人员作了解答。

傅立民要求，要主动作为，主动担当，创

造更好 “软件 ”“硬件 ”环境 ，争取央企在黄

石项目落地见效。 要加强企地协调配合，做

好群众工作，确保国有企业退休人员社会化

管理和 “三供一业 ”分离移交工作进度和任

务的顺利完成。

（陶三保 孙翔）

凝聚国资国企合力

助力湖北疫后重振发展

公司召开上半年经济运营分析会

7

月

20

日，黄石市委书记董卫民到

矿业分公司丰山铜矿调研汛期安全生

产， 公司党委书记、 董事长翟保金参加

调研，该矿主要负责人作工作汇报。

当天， 董卫民一行来到该矿生产指

挥中心 ，详细了解该矿防汛备汛 、安全

生产 、尾矿坝下游坡比 、干滩长度 、浸润

线 、设计有效库容 、库区水位与排水情

况 、在线远程监测以及井下地下水排放

等情况后 ，对该矿广大党员干部职工牢

固树立 “防大汛 ”安全意识 ，实行领导班

子成员

24

小时带班制 ，靠前指挥 ，发扬

抗洪精神 ，严防死守 ，保卫坝堤安全所

做的工作表示充分肯定 。 董卫民强调 ，

丰山铜矿尾矿库的安全运行不仅涉及矿

山企业本身， 同时影响到矿山企业周边

生态环境及下游人民的生命财产安全 ，

安全责任重于泰山。 矿山企业负责人要

严格落实安全生产责任制， 牢固树立安

全就是最大的效益， 把安全环保作为企

业发展的重中之重， 确保尾矿库与井下

安全万无一失。

市委常委、市委秘书长黄荆国，副市

长何运平，市经信局、市应急管理局主要

负责人以及阳新县、 富池镇等相关负责

人参加调研。 （刘鑫涛）

7

月

22

日，中国有色集团在年中工作会期

间举行制度宣贯活动， 公司以视频会形式参加

集团制度宣贯活动。 公司领导翟保金、王焱、丁

建林、王勇、李书举、张建强、余利明、陈峙淼、张

叙鹏、 龙仲胜及各部室和单位负责人在各分会

场参加会议。

会上，中国有色集团相关部门负责人，就中

国有色集团制度管理办法、工程项目管理办法、

国际业务分工管理办法、矿产资源管理办法、领

导人员管理规定、会计基础工作规范六个方面，

进行了制度宣贯。他们结合实际工作和案例，讲

解了这些办法及规定的目的、重要意义，以及如

何提升公司制度化管理水平， 营造良好制度管

理环境， 确保集团各项规章制度得以有效落地

执行。

（张国平）

公司参加中国有色集团制度宣贯活动视频会

7

月

16

日，武汉海关副关长朱秋明一行

在黄石海关关长马洪波的陪同下到公司调

研。 公司董事长、党委书记翟保金，总经理、

党委副书记王焱，副总经理余利明及相关单

位、部室负责人参加调研。

座谈会上，翟保金对武汉海关一直以来

对公司生产经营、进出口贸易和改革发展提

供的支持表示感谢。 他介绍了公司

40

万吨

铜冶炼重点项目， 希望海关在设备减免税 、

保税混矿监管创新业务、综保区申请等工作

上给予更多支持 ，为公司深化改革 ，高质量

发展提供政策支撑。

朱秋明对公司深化改革 、创新发展和防

控疫情抓生产 “两不误 ”等方面工作表示肯

定。 他表示，公司提出的建议和要求，武汉海

关将认真研究，全力解决。 今后也将一如既

往地支持和帮助公司发展， 争取政策支持 ，

为企业排忧解难。

朱秋明一行在余利明的陪同下到冶炼

厂稀贵车间生产现场进行了参观。

（孙翔）

武汉海关领导到公司调研

7

月

15

日，重庆中远海运物流有限公司党

委书记、 总经理姬文山一行访问公司并进行合

作洽谈。 公司副总经理余利明及公司相关部室

负责人参加座谈会。

双方就物流运输市场、 运作方式等议题展

开了探讨与交流。余利明介绍了公司改革发展、

物流运输等情况。 他表示，公司开启二次创业，

再次崛起，积极推进

40

万吨等重点项目，走高

质量发展之路，物流运输量将逐渐增长，双方有

着广泛的合作前景，希望双方加强交流与合作。

姬文山介绍了重庆中远公司物流运输在产

品、服务、市场等方面的优势。他表示，中色大冶

作为大型国企，近年来赶超发展，取得的成绩有

目共睹，他希望多交流、多沟通，实现合作双赢。

（张国平）

重庆中远海运物流公司高管来访


